

Das Musikkollegium Winterthur trauert um

Margareta Benkova

20. November 1983 – 16. Dezember 2024

Margareta Benkova kam im August 2011 als Mitglied der 1. Violinen zum Musikkollegium Winterthur. Ihr Beruf war ihre Leidenschaft; ihr Können stellte sie nicht nur im Orchester, sondern auch in zahlreichen Kammermusikkonzerten unter Beweis. Ab 2018 verunmöglichte ihr eine schwere Erkrankung das professionelle Musizieren. Ein Schicksalsschlag, den Margareta Benkova mit bewundernswerter Kraft meisterte. Sie spielte, wenn immer es ihr Gesundheitszustand zuließ, bis zuletzt täglich auf der Geige. Nach langer, überaus geduldig ertragener Krankheit verstarb sie doch für alle überraschend am Montag, 16. Dezember 2024. Wir werden Margareta Benkovas Lebensfreude und ansteckendes Lachen in Erinnerung behalten.

Musikkollegium Winterthur
Orchestermusikerinnen und Orchestermusiker
Geschäftsstelle und Vorstand

Die Urnenbeisetzung findet in Margareta Benkovas Heimatort in Serbien statt.
Eine musikalische Gedenkfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

Spenden in Erinnerung an Margareta Benkova zugunsten der Krebsforschung Schweiz

IBAN: CH67 0900 0000 3000 3090 1 | IBAN Empfänger-Adresse:

Krebsforschung Schweiz, Effingerstrasse 40, 3008 Bern | SWIFT: BIC POFICHBEXXX

Traueradresse

Musikkollegium Winterthur, Rychenbergstrasse 94, 8400 Winterthur